

## 繊維系三学会の合併に関する三学会での検討の再開について

2024年6月吉日  
繊維学会会長 大田康雄

会員の皆様には日頃より繊維学会の運営に関しまして、種々ご高配とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

さて「三学会合併に関する検討の再開」に関しましては、昨年末に理事会にて承認決議いただき、その後会員の皆様にも（2023年12月11日付け）ホームページ及び繊維学会誌の本年1月号にてその旨を告知させていただきました。

これを受けてこの度、正式に既存の繊維系三学会会長・副会長懇談会（以後「会長・副会長懇談会」において、その議論を再開させていただきました。

具体的には2024年2月23日開催の本年度の第3回「会長・副会長懇談会」にて「合併に関して三学会にて協議を再開する事を確認」させていただき、引き続き今般2024年3月31日開催の第四回「会長・副会長懇談会」において具体的（実質的）な協議が再開されましたので、今回その議事録を三学会執行部合意の下、公開させていただく事といたしました。

上記の経緯より第4回の「会長・副会長懇談会」ではございますが、合併に関しての議論は2回目という事で、サブタイトルとして「三学会合併に関する協議会（仮称）（第2回）」と併記させていただきました。

内容等につきましてご意見・ご要望がございましたら理事を通じてあるいは直接、お問い合わせフォーマットを利用してご連絡賜れば幸いです。

<https://forms.gle/37YJLohVQqh8hGP38>

繊維学会の執行部・理事会では本件に限らず、既に再開しております理事会の議事録のホームページへの掲載等、議事運営の透明性の向上にこれからも努めていく所存ですので、会員各位のご理解とご協力を何卒お願いいたします。